

Schwimmfreizeit mit Pool-Party

In diesem Jahr führen die Schwimmer der TTGH Hochheim vom 15.-17.9. in ihre 10. Schwimmfreizeit. Der Weg führte sie diesmal in die Jugendherberge Sagenroth (Simmern). Nach der Ankunft am späten Nachmittag und einigen Anweisungen des Herbergsvaters ging es zunächst ans Kofferauspacken. Dies war schnell erledigt und so konnten sich die Jüngeren schon beim Basketball-Spiel vergnügen, während die Älteren das abendliche Grillen vorbereiteten.



Abt. Schwimmen



Nach Einbruch der Dunkelheit brach die Gruppe zu einer Nachtwanderung auf. Es war eine sternklare Nacht, und so versuchten die Jugendlichen mit Hilfe einer Sternenkarte, Bilder am Himmel zu entdecken. Durch Anleuchten mit einer starken Taschenlampe erkannten schließlich alle auch den Polarstern, Kassiopeia und den Kleinen Wagen.

Wieder in der Jugendherberge angekommen, verteilten sich die Schwimmer auf ihre Zimmer,

und es sollte eine „ruhige“ Nacht beginnen.

„Ausgeschlafen“ trafen sich alle am nächsten Morgen beim Frühstück wieder. Danach begannen die Vorrundenspiele des Tischfußball- und Billardtturniers. Parallel dazu wurde Schmuck aus Moosgummi gebastelt. Dies fand bei allen großen Anklang und Begeisterung, was an den tollen Haarspangen, Ketten und Ansteckern zu sehen war. Außerdem wurde die neue TG-Flagge gemalt, die den Schwimmern in Zukunft auf ihren Wettkämpfen Glück bringen soll. Der geplante Waldgang mit dem Förster fiel im wahrsten Sinne des Wortes ins Wasser.

Am Abend fand die mit Spannung erwartete Disco statt. Im Schwimmbad des Hauses wurden Anlagen und Lichtorgeln installiert, bevor die Pool-Party beginnen konnte. Die Stimmung war von Anfang an super, da man sich seine Lieblingstitel vorher wünschen konnte. Die gute Atmosphäre hielt bis in die Nacht an. Groß und Klein tanzten im Wasser und am Beckenrand. Originelle Spiele machten den Abend vollkommen.

Am Sonntag steckte allen noch die Müdigkeit in den Knochen. Trotzdem wurden die Finale des Tischfußball- und Billardtturniers ausgetragen. Die Preise waren Vereins-T-Shirts und Süßigkeiten. Nach dem Mittagessen startete die traditionelle Wald- und Wiesenralley. Diesmal mußte man sich mit einer Karte zurechtfinden und insgesamt vier Stationen anlaufen. Hier waren Geschicklichkeit, Wissen und Schnelligkeit gefragt. Schneller als erwartet traf die 1. Gruppe im Ziel ein.

Nachdem der Sieger ermittelt war, wurden noch Tischtennis und Basketball gespielt. Nach einer lustigen Busfahrt mit dem Doppeldeckerbus, trafen die Schwimmer um 20 Uhr wieder am Hochheimer Hallenbad ein. Wie in jedem Jahr, war auch dies wieder eine gelungene Freizeit.